

緑陽台認定こども園 園長だより

令和4年9月9日 緑陽台認定こども園 No.12 文責：川原



9月8日(木)以上児さんでバスに乗ってふれあい農園へお出かけし、5月にぞう組さんときりん組さんで種まきをしてきていた「じゃがいも・枝豆」の収穫をしました。5月に種まきに行った時には一面土だった畑が、収穫時には緑が茂っていて景色が変わっていました。「種まきに来た時は雨が降ったよね」と、種まきした時を思い返していたお友だちもいましたが、収穫のこの日のお天気は快晴☀️汗をかきかき、じゃがいもと枝豆を収穫しました。じゃがいもは手掘りの体験ができるよう、手付かずの畝も残しておいてくださったので、自分たちの手で土を掘る体験もできました。一つ芋を見つけるとそれだけで満足顔のお友だちでしたが、どんどん掘ると芋がゴロゴロ出てきて、夢中になって掘っていましたよ。枝豆は園に帰って、おやつでいただきました。じゃがいもは各ご家庭にお持ち帰りいただきました。

一足お先に(職員で)収穫

収穫祭よりも前にとうもろこしが食べごろを迎えたとうもろこしのふれあい農園の職員さんから連絡をいただきました。「今週中に収穫しないと美味しくなくなってしまいますよ。」と教えていただいたので、8月23日(火)大慌てで職員のみで収穫をしてきました。

26日までの間に登園していたお子さんにはお持ち帰りいただきましたが、収穫して時間が経過してしまったので、お休みをしていたお子様にはお持ち帰りいただけませんでした。申し訳ありませんでした。



おとぶけおやつ



シャイニングコーン

8月18日(木)『おとぶけおやつ』に茹でとうもろこしが出ました。ぞう組さんがとうもろこしの皮を剥いてくれました。「とうもろこしの髭は実の一つ一つからつながっているんだよ」と栄養士の西田さんが教えてくれると「ええ～!!」と驚いていました。



おとぶけ給食・おとぶけおやつ について

食育の推進と地場産品の消費拡大を図るため、平成30年度から保育園等に給食食材を提供していただいている事業です。

食材はおとぶけ農協・きの農協より音更町の負担で提供いただいています。

またも「登園バス内に放置による熱中症死亡事故」が起きてしまいました。事故については検証委員会がその原因の解明にあたっていますが、大切なお子様をお預かりするこども園として、緑陽台認定こども園でも改めて、子どもたちを注意深く観察していくこと、しっかり子どもたちを見守ること、職員間の確認・連携を徹底すること等、子どもの安全に関わることについて再認識いたしました。これからも、子どもたちのためにも、保護者の皆様にとっても、安全で安心できるこども園であり続けられるよう、より一層務めてまいります。

シェイクアウト

9月6日(火)シェイクアウト訓練を行いました。地震が発生した際、いち早く身の安全を確保できるように、「①まず低く②頭を守り③動かない」の安全行動を実際に行いました。地震を知らせるベルが鳴ると、驚いて涙してしまう子もいましたが、クラスの先生のお話をよく聞いて、上手に身を守っていました。

避難訓練は年間を通して計画的に実施しています。繰り返し訓練していく中で、子どもたちには自分の身の安全を守るすべを伝え、身に付けていけるようにしたいと思います。



まず低く
DROP!



頭を守り
COVER!



動かない
HOLD ON!



【うさぎぐみの様子】



【りすぐみの様子】



【そうぐみの様子】

初めての体育指導

8月19日(金)年少さんの今年度初めての体育指導を行いました。日々の生活の積み重ねで、話を聞くことが上手になっている年少さんです。体育指導のしんちゃん先生のお話もしっかり聞いて、運動あそびを楽しんでいました。「ここからここまで走るよ」とか「音が鳴ったら止まるよ」など、簡単なルールを設定することで、ゲーム感覚で楽しく体を動かすことができます。お話を聞いていないと、わからなくなってしまっているので、自然と集中してお話を聞いていました。しんちゃん先生は、頑張った時やできた時には、たくさんほめてくださるので、嬉しくてどんどん挑戦していましたよ。



未満見さんも元気いっぱいです！！



みんなで集まって先生のお話を聞くのが上手になったうさぎ組さん。お友だちと関わりをもって遊ぶことが楽しい様子で、中庭の草刈りをした後は、刈った草を袋に集めて草のお布団を作って賑やかに遊んでいました。水あそびをしていた日は、園長室のベランダ前で入れ物とお水を持ち込んで「料理教室?!」が開かれましたよ。



食欲旺盛で毎日給食をモリモリ食べているひよこ組さん。人見知りが始まったお友だちもいて、これまでは私にも笑いかけてくれていたのですが、目をそらしたり、泣かれてしまったり・・・それも成長ですね。担任に助けを求めにいく姿を見ると、担任と信頼関係、愛着形成ができているのだな、と嬉しい気持ちになります。すくすく育っています。



先生の呼びかけに「ハイ！」と元気にお返事する姿が愛らしいりす組さん。先日クラスで“お祭りごっこ”をしましたよ。スタンプカードをもって、先生たちが開いてくれた“うちわ”“かき氷”“金魚すくい”“ヨーヨー”の店を回りました。手作りののっぴを着て、お祭りムードいっぱい♪私もお呼ばれて一緒に楽しませてもらいました。



発表会について



年間行事予定表で、11月30日(水)～12月2日(金)の三日間を発表会としていました。学年ごとの日程が決まりましたので、お知らせいたします。開催の詳細は後日お知らせいたします。

- 11月30日(水)・・・ひよこ組・りす組・うさぎ組
- 12月 1日(木)・・・ぱんだ組・きりん組
- 12月 2日(金)・・・こあら組・そう組

観覧は各家庭2名を予定しています。

お知らせ



こあら組担任の原由莉香が、体調不良のため長期でお休みをいただいております。こあら組の担任業務については、副園長・主幹が中心となって行ってまいります。子どもたちや保護者の皆様には、ご迷惑をお掛け致しますが、ご理解のほどよろしくお願い致します。